

# Bayernfans haben ein Herz für Kinder

## Förderkreis „KraKi“ unterstützt damit Kinder wie auch Jugendliche

**Plattling/Deggendorf.** (bag) Der FC Bayern Insider-Fan-Club spendete für den Förderkreis „KraKi“ 300 Euro. So machten sich kürzlich der zweite Vorsitzende Markus Willnecker, Kassier Thomas Hötzinger und Beisitzer Alois Willnecker auf den Weg ins Deggendorfer Klinikum und überreichten einen symbolischen Riesenscheck an den Chefarzt der Kinderstation Dr. Michael Mandl. Bei dem Betrag handelt es sich um einen Teil des Erlöses aus der Weihnachtsfeier, die am 2. Dezember 2011 im Clubheim der SpVgg Plattling stattfand. Die Vorstandschaft und ihr Vorsitzender Charlie Reisinger bedankten sich bei den vielen Geschäftsleuten, Gönnern und den 80 Gästen der Feier, die mit ihren Spenden für das Gelingen der KraKi-Weihnachtsfeier beigetragen haben.

Jedes Jahr spendet der „Insider Fan Club“ für soziale Zwecke. Wohin gespendet wird entscheidet die Vorstandschaft nach Absprache mit den Mitgliedern des über 130 Köpfe zählenden Vereines.

Dr. Mandl nahm den Scheck dankend entgegen und stellte den Förderverein KraKi vor. Dieser war vor rund drei Jahren gegründet worden. Es handele sich um einen eigenständigen Verein, der bedürftige Kinder und Jugendliche bis zu einem Alter von 18 Jahren im Klinikum sowie auch nach Verlassen des Krankenhauses unterstützt, betonte der Chefarzt. Der Förderverein hat ein

Gremium, das aus ehrenamtlichen Mitgliedern, unter Vorsitz der Deggendorfer Oberbürgermeisterin Anna Eder besteht und entscheidet, wofür die Gelder verwendet werden. Der Verein könne so die Spenden zu 100 Prozent an Bedürftige weitergeben, aber auch damit dringend benötigte Einrichtungsgegenstände wie das Eltern- und das Jugendzimmer im Klinikum fördern. Und da

meist beim Spenden nur an die Kinder und weniger an die Jugendlichen gedacht werde, will der Förderverein mit Video- und TV-Geräten, DVD-Playern oder virtuellen Spielen den Klinikaufenthalt auch für Jugendliche angenehmer gestalten. Ebenso sollen alleinerziehende und sozialschwache Mütter und dessen Kinder auch nach dem Verlassen des Klinikums unterstützt werden.



Bei der Scheckübergabe an Chefarzt Dr. Michael Mandl (links) und Brigitte Bretzendorfer, Erzieherin und Beisitzerin bei „KraKi“ durch den Insider-Fan-Club, vertreten durch (v. l.) den zweiten Vorsitzenden Markus Willnecker, Kassier Thomas Hötzinger und Beisitzer Alois Willnecker. (Foto: G. Bachmeier)